



Schmerzerfüllt gebe ich allen Verwandten, Freunden und Bekannten die traurige Nachricht vom Tode unserer lieben, guten Tante, bezw. Schwester, Schwägerin und Großtante

Fräulein Rothburga Hörmann

Besitzerin des Gasthofes „Stadt München“

welche gestern, 11 Uhr nachts, nach langem, schwerem, mit großer Geduld ertragenem Leiden, versehen mit den Tröstungen unserer hl. Religion, im 78. Lebensjahre sanft im Herrn entschlafen ist.

Die Beerdigung erfolgt am Mittwoch, den 19. ds, um 5¹/₄ Uhr abends von der Leichenkapelle aus.

Die hl. Seelenmessen werden in verschiedenen Kirchen gelesen.

Bozen, Innsbruck, Wiesing, Schärding, den 18. Juli 1916.

In tiefster Trauer:

Marie Riz

Nichte

auch im Namen aller Verwandten.